

MARSEILLE, LE 16 DECEMBRE 2016



Plaquettes, c'est l'alerte. Il faut agir maintenant !

L'Établissement français du sang appelle les habitants des régions PACA et CORSE à se mobiliser dès maintenant et à donner massivement leur sang afin d'assurer l'approvisionnement en plaquettes.

La baisse de fréquentation des collectes mobiles sur toute la région entraîne non seulement un risque d'approvisionnement en globules rouges pour les patients, mais aussi en plaquettes.

Savez-vous qu'à partir d'un don de sang, on peut fabriquer des plaquettes ?

Les dons par aphérèse sur les Maisons du don ne suffisent pas à couvrir tous les besoins de la région. Il est nécessaire rappeler au grand public que le don de sang total est aussi une source de plaquettes, **il faut 5 dons de sang total pour fabriquer 1 poche de plaquettes** qui sera transfusée à un patient dans les 5 jours suivant le don.

A quoi servent les plaquettes ?

Lorsque la maladie (leucémies, lymphomes) ou les traitements lourds (chimiothérapie, radiothérapie) empêchent la fabrication de cellules sanguines par la moelle osseuse, le patient a besoin d'une transfusion régulière de plaquettes. C'est ce qui permet d'éviter les risques d'hémorragies mettant en jeu la vie des malades. **Nous avons besoin de 80 concentrés plaquettaires par jour** pour répondre aux besoins des établissements de santé de toute la région.

Les plaquettes ont une durée de vie de 5 jours, il faut agir vite !

Rendez-vous au plus vite sur une collecte mobile ou une maison du don de la région

Horaires et lieux sur le site internet de l'EFS
dondesang.efs.sante.fr

Contacts service Communication & Relations donneurs

Jeanne PASCAL 06.78.57.75.19 ou Marlène HYVERT 06.88.68.25.90
jeanne.pascal@efs.sante.fr | marlene.hyvert@efs.sante.fr